

霞学区まちづくり推進委員会

委員長 渡辺 錬治

(問い合わせ先) 084-921-6179 (霞交流館)

**事業内容**

- (1) 青少年育成事業 (7月～3月)
- (2) 環境美化活動事業 (芦田川を守る日一斉清掃 6月4日)  
(環境にやさしい都市づくり全市一斉清掃 10月22日)  
(ばらの接木講習会 中止) (ばらの花壇の手入れ 通年)  
(幼稚園の清掃 通年)
- (3) 霞学区盆踊り大会 (盆踊り大会 8月5日)
- (4) 霞学区善行表彰事業 (10月1日)
- (5) 霞学区ふれあい文化祭 (11月4日)
- (6) 霞学区ふれあいとんど (1月7日)
- (7) まちづくり研修事業 (江波山気象館・平和記念資料館 9月3日)
- (8) 健康推進事業 (歩け歩け運動 5月21日)  
(健康ウォーキング 尾道 11月23日)  
(学区民スポーツフェスティバル 3月3日)
- (9) 安心安全のまちづくり事業 (福山市総合防災訓練 11月26日 各町対応)  
(防火・防犯・防災意識の啓発活動 通年)  
(ひとり歩き高齢者声かけ訓練 12月2日)
- (10) 広報紙発行事業 (年1回)
- (11) コミュニティ育成事業 (ごみ分別啓発・納税推進活動 通年)
- (12) 衛生推進活動事業 (衛生活動・環境整備 通年)
- (13) まちづくり文庫整備事業 (通年)
- (14) まちづくり推進委員会運営事業 (通年)

**成果**

『文化祭』と『敬老行事』の共同開催や、行事の準備を簡素化することにより、行事開催に対する負担を軽減することができた。

**課題**

まちづくり計画を策定してからかなり時間が経過しているため、内容を見直す。参加者が固定化しているため、広い世代に向けて広報活動をしていくことが必要。

**課題解決に向けて**

まちづくり研修を夏休みに行うことで、幅広い世代の参加を目指す。オープンチャットなどのSNSも取り入れながら、どの世代にも素早く、正確に伝わる方法を検討していきたい。

霞の暑～い夏!

5年ぶりに

復活!

# 「盆踊り大会」

コロナ禍で開催できない期間に

“やぐらの組立て・片付けを簡単にしよう”

“子どもたちが参加する講習会にしよう”

“多くの人が踊りの輪に入って楽しめるようにしよう” などなど

皆さんに楽しく参加してもらえよう、知恵を絞ってきました。



← 以前のやぐら

2階建てで周囲に笹を飾り立派でしたが、片付けが大変でした・・・

新しいやぐら ⇒  
有志の手作り品!  
簡単に組立てられて便利になりました。



子どもたちや大人の笑い声が響いた  
“講習会”は久々でした



2010年に同好会として発足し14年!  
毎年6月になると練習が始まります。

8月5日(晴天)

## 第43回 盆踊り大会

6年生による“よさこいソーラン”で踊りが始まりました



↑先生方が大漁旗を振って応援してます

商店街のご協力で  
やぐらの周りに  
子どもたちの絵が  
飾ってあります



三世代に渡って  
踊りの輪ができました



白の法被を纏い踊る  
6年生は、低学年の  
憧れなんです

絶対にソーラン節を  
踊りたいけー  
ちょっと練習しよ♪



以前のように  
各団体の出店もズラリ!